

L2.04.01.Oef Öffentliche Anlagen und Spielplätze

Spielplätze

Postulat

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, und 7 Mitunterzeichnende, haben am 5. November 2020 folgendes Postulat eingereicht:

"Wir bitten den Stadtrat, ein Konzept zur Verbesserung der Situation der öffentlichen Spielplätze und einen Zeitplan für dessen Umsetzung auszuarbeiten. Einerseits ist dafür zu sorgen, dass in allen Quartieren öffentliche Spielplätze vorhanden sind und andererseits sind diese mit Einrichtungen für jede Altersgruppe zu versehen.

Begründung

Schon lange wurde bemängelt, dass im Limmatfeld kein öffentlicher Spielplatz zur Verfügung steht. Alle Versuche, auf dem grossen Rapidplatz einen solchen zu errichten, scheiterten bis jetzt.

Auch die Ausrüstung der Spielplätze mit Geräten für jede Altersgruppe auf den bestehenden Spielplätzen ist oft mangelhaft. So findet man, um ein Beispiel zu nennen, kaum eine Babyschaukel für die ganz Kleinen.

Es drängt sich daher auf, die Situation in ganz Dietikon zu analysieren und Verbesserungen vorzunehmen."

Mitunterzeichnende:

Roland Schürch
Silvan Fischbacher

Kerstin Camenisch
Johannes Küng

Philipp Sanchez
Manuel Peer

Martin Steiner

Das Postulat wird gemäss § 55 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Gabriele Olivieri
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:

pme

